



Une nouvelle saison vient de s'ajouter au commerce saisonnier, il s'agit de la saison du Corona. On ne s'y attendait pas mais on y est; et pendant qu'on cherche et prie pour s'en débarrasser, d'autres s'y plaisent plutôt à joindre productivité à pandémie.

Dans nos marchés, certains commerçants ont revu les prix de quelques produits alimentaires à la hausse. C'est dire qu'en plus de l'économie réduite due à la crise sanitaire, nous aurons bientôt droit à une crise alimentaire pourtant le Ministre du Commerce Luc Magloire Antagana nous avait bien assuré qu'il ne fallait pas s'inquiéter. On s'inquiète !

Des produits de première nécessité au matériel de protection, tout augmente. Le masque de protection qui coûtait entre 100 francs et 200 francs connaît lui aussi les douceurs de la flambée des prix. Certains se sont appropriés de l'occasion pour en faire un commerce à part entière, les couturières et bien d'autre. Il y en a tous les prix, 500, 1.000, 2.000, 5.000 et même 10.000 Francs : lavable, confortable, filtre à air, purificateur, stylé, chic sont des qualificatifs utilisés pour vanter les prix respectivement liés à la soi-disant qualité. Des masques en tissu, motifs variés, sont les vedettes de vente, au moins une chose est sûre, la population est depuis en plus consciente.

Pendant ce temps, le Président est toujours mort de silence, on se pose bien questions! On à vu le Ministre de la Santé à pied d'oeuvre, le Ministre de le recherche scientifique compter

500.000 chauves-souris et bien d'autres membres du gouvernement à l'action. Le Premier Ministre a assez fait. Pourquoi le Président ne réagit-il pas comme il se doit de son statut et de sa posture ? Pourquoi ne pas décréter par exemple la fabrication de masques qui seront ensuite distribués au peuple camerounais ? Une action de plus pragmatique à impact précis. Entre temps, la collecte de fonds de Maurice Kamto se voit saboter et proscrite. On va bien se demander les intérêts qui sont en jeu comme si nous ne le savions pas déjà, mais pourquoi priver au peuple un élan de solidarité quelconque qui ira au-delà du milliard de francs alloué par le Président pour le plan de riposte.

Un coup d'œil dans les hôpitaux de notre beau pays, où le personnel médical est à féliciter pour la haute bravoure et efficacité dans la lutte contre cette pandémie. ***Le Cameroun compte aujourd'hui 848 cas confirmés, 14 décès et 130 cas guéris. C'est triste de se rendre compte qu'il y en a qui font mal le décompte : Les cas guéris et les décès proviennent des cas confirmés et y sont déjà comptés. Cependant si on fait bien le calcul, ça veut dire sur 848 cas confirmés, il y aurait 704 cas encore infectés.*** Information largement suffisante pour alerter tous les camerounais et les inviter à plus de coopération dans l'application des mesures de prévention prescrites par l'OMS.

De ce fait, il y a un autre qui en découle que je trouve d'ailleurs triste : Plusieurs personnes en mauvaise santé souhaitant se faire consulter se sont vus être refoulées à la guérite de certains hôpitaux sous prétexte que seuls les cas de Covid-19 sont à la une des priorités. Nous sommes bien d'accord pour la priorité, mais le Covid-19 n'est pas la seule maladie qui tue. Plusieurs personnes souffrantes ont rendu l'âme entre les mains des membres de leurs familles qui essayaient de trouver l'hôpital qui accepteraient de les recevoir, certainement par manque de moyens suffisants pour recourir aux cliniques qu'on sait être chères rien qu'à la consultation. Le gouvernement y pense-t-il ? On se le demande bien encore !

Vivement que le reveil de notre Président !

Chers lecteurs, disons nous à très bientôt pour une nouvelle édition du "COUP DE GUEULE".

Merci de votre lecture et surtout sortez couverts de masques tout en prenant soin de vous.